



CHIP SOMODEVILLA/GETTY IMAGES

¿Quién está detrás del intento de asesinar a Trump?

- Gerald Flurry
- [23/9/2024](#)

El domingo 15 de septiembre, Donald Trump sobrevivió a otro intento de asesinato apenas dos meses después de que una bala le rozara la oreja. La vida de este hombre está claramente en peligro y existen serias dudas sobre la fiabilidad de sus servicios de seguridad.

Mucha gente se pregunta si Trump sobrevivirá hasta las elecciones. Respondo a esta pregunta en mi artículo de portada de *la Trompeta* de septiembre: “Por qué Dios está protegiendo a Donald Trump”.

PT

Ese artículo cita un discurso público que di el 1 de junio, en el que dije lo siguiente sobre las posibilidades de Trump de volver a la Casa Blanca: “Hay algunas personas que piensan, bueno, sí, probablemente ganará si no lo asesinan. Bueno, no va a ser asesinado. *No va a ser asesinado*, ¿o cómo podría regresar y cumplir una profecía muy grande en Amos 7? Desde el principio siempre lo hemos dicho porque está en la profecía bíblica”.

Cuando dije eso, no había ningún intento abierto de matar a Donald Trump. Ahora hemos visto dos asesinatos fallidos.

Sigo manteniendo mi afirmación porque no se basa en mi perspicacia, sino en la profecía bíblica. En verdad, “hay un Dios en los cielos, cual revela los misterios” (Daniel 2:28).

Incluso antes de su primera victoria electoral en 2016, señalé que Donald Trump cumplía el papel de un Jeroboam profetizado en Amós 7.

Dios utilizó a un hombre llamado Jeroboam para dirigir a las 10 tribus de Israel tras la división del reino de Israel. Generaciones más tarde, Dios utilizó a otro hombre, Jeroboam ii, para conducir a Israel a un resurgimiento temporal. Ninguno de estos hombres era justo. No obstante, Dios se aseguró de que fueran capaces de actuar según Su voluntad y de vivir para cumplir Su plan. Hará lo mismo con este tipo moderno del rey Jeroboam ii.

Incluso después de que le robaran las elecciones en 2020, he señalado sistemáticamente que Donald Trump aún no ha cumplido Amós 7. En las elecciones de 2020, llegué a creer que seguiría en la Casa Blanca por ello. Lo que no comprendía del todo en aquel momento era el feroz ataque al que tendría que oponerse, tal y como se profetiza en 2 Reyes 14:26-28.

Este pasaje profético, de una parte de la Biblia llamada los “profetas anteriores”, gira en torno a un esfuerzo por “borrar el nombre de Israel de debajo del cielo”. Como explicó Herbert W. Armstrong en [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), ¡los descendientes modernos más destacados de “Israel” a los que se hace referencia aquí son los estadounidenses! La

profecía muestra que Dios “los salvó por mano de Jeroboam hijo de Joás”. También muestra que este Jeroboam moderno, como su antiguo precursor, tendría que “hacer guerra” por ello (versículo 28).

La profecía bíblica también revela contra *quién* estaría guerreando Donald Trump.

Como mi libro [Estados Unidos bajo ataque](#) demuestra, hay una fuerza espiritual maligna detrás del esfuerzo por desacreditar, atacar, destituir, vilipendiar, acusar, allanar y condenar al Sr. Trump. Este espíritu maligno está suscitando un odio profundamente arraigado con un horrible potencial violento. Los esfuerzos de estos asesinos fallidos son la señal más evidente. Estos intentos de matar a Donald Trump tienen un origen espiritual.

A pesar de todos estos ataques, el Sr. Trump está luchando por volver a la Casa Blanca. Ni siquiera los intentos de asesinato le detendrán. ¿Por qué? Porque el propósito de Dios se mantendrá.

Aun así, estos acontecimientos deberían hacer que los estadounidenses se plantearan muchas preguntas. Es importante comprender *por qué* Dios está incluso permitiendo estos ataques. ¡Esto es realmente una *maldición* para nuestra nación! Y la profecía bíblica muestra que, aunque Dios va a salvar temporalmente a la nación a través de este moderno Jeroboam, las maldiciones sobre Estados Unidos en realidad van a *intensificarse* mientras esta nación no se vuelva a Dios en arrepentimiento.

Lo que todos los estadounidenses deben comprender es que la evaluación que Dios hace de la nación en su conjunto es que somos una “gente pecadora, pueblo cargado de maldad. (...) Toda cabeza está enferma, y todo corazón doliente” (Isaías 1:4-5). Este no es un mensaje popular. Pero debemos llegar a ver esta realidad como lo hace Dios.

Aunque Dios traerá de vuelta a Donald Trump, este ataque satánico no terminará hasta que nuestra nación —y, en última instancia, el mundo— se arrepienta ante Dios.

Espero que examinen las lecciones más profundas que Dios quiere que extraigamos de estos horribles sucesos. Él está dando forma a los acontecimientos para asegurar que se cumplan Sus propósitos. “La sentencia es por decreto de los vigilantes, y por dicho de los santos la resolución, para que conozcan los vivientes que el Altísimo gobierna el reino de los hombres, y que a quien él quiere lo da, y constituye sobre él al más bajo de los hombres”(Daniel 4:17).